
生态牧场项目环评通过专家评审
本报讯 （通讯员 王永莉 记者 周雷

森）2日，扬州大学生态牧场建设工程项目
环评通过专家组评审。副市长、科技镇长团
团长张军参加评审会。

扬州大学生态牧场建设工程项目总投
资 1.2亿元，规划养殖奶牛 3000头，是江
苏省扬州国家农业科技园的重点项目。专
家组在认真听取建设单位及环评单位对项
目有关情况的汇报后，仔细审阅了项目环
评报告书的内容，认为该项目在认真落实
报告书中提出的各项污染防治措施后，从
环保角度分析具有可行性。

十一届市委第二轮
巡察工作全面启动
本报讯（通讯员 谢芳）3月 2日，我市召开十

一届市委第二轮巡察工作部署会，对本轮巡察工
作进行具体部署，设立 4个巡察组，分别对高新
区、高邮镇、卸甲镇、甘垛镇、界首镇、卫计委、交通
局、水利局等8家单位开展常规巡察。会后,各巡
察组迅速启动驻点巡察工作，召开由被巡察单位
党组织全体班子成员、中层以上领导干部、下属单
位（含村居站所）主要负责人、普通职工代表及退
休人员代表参加的巡察驻点会议。

会上，各巡察组组长向被巡察单位党组织通
报了巡察工作安排；被巡察单位党组织主要负责
人汇报了近年来本单位党的领导、党的建设、全面
从严治党情况，“两个责任”履职情况和选人用人
情况等方面工作，并作表态发言；对被巡察单位党
组织及其班子成员进行了民主测评。

全省党委秘书长办公室（厅）主任会议———

以会代训 提升能力
本报讯（记者 殷朝刚）2日，省委办公厅以电

视电话会议的形式，召开全省党委秘书长办公室
（厅）主任会议。会议“以会代训”，为省、市、县（市、
区）委办公室（厅）人员上了一堂工作能力提升课。
我市组织市委、市政府及机关部门、单位办公室负
责人参加了集中培训。

与会领导和专家围绕《关于全面深化改革工
作和文稿起草工作》《积极履行党委办公室基本职
能、推动重大决策和部署贯彻落实》《关于党内法
规和信息工作》《全面落实八项规定精神，认真做
好新形势下接待工作》《发挥党办在党管“三农”工
作中的作用》《关于做好新闻宣传工作的几个问
题》以及《规范优化日常运转流程，切实提高服务
保障水平》等办公室工作进行专业培训。

我市召开卫生计生工作暨“最美卫计人”表彰大会
本报讯（通讯员黄斌王鹤丽董茂兵 记

者东方）3日下午，我市召开全市卫生计生
工作暨“最美卫计人”表彰大会，总结 2016
年全市卫生计生工作，部署2017年各项目
标任务，对卫生计生战线上涌现出来的先进
典型予以表彰。市领导潘建奇、薛晓寒、居晓
波出席会议。副市长王薇主持会议。

市委常委、宣传部部长潘建奇对过去
一年全市卫生计生工作取得的成绩给予肯
定。同时，他要求要提振信心、精准发力，全
面把握当前卫生计生工作形势，围绕资源
优化配置抓建设，围绕人才科技支撑抓队
伍，围绕群众就医感受抓服务，围绕健康高
邮建设抓保障，围绕计划生育管理抓优化，

深入推进全年各项重点工作；要强化落实、
共建共享，坚决把政策举措、民生需求落到
实处，坚决把改革创新、责任担当落到实
处，确保年度目标任务顺利完成，以决战决
胜的信心勇气，拼搏进取的干劲作风，抓改
革促发展，抓管理促规范，抓争创促提高，
奋力开创卫生计生工作的新局面。

王薇就卫生防疫、血防防控、卫生公共
服务体系建设、国家卫生城市创建和卫生
人才队伍建设等工作提出具体要求。

会上，与会人员观看了“最美卫计人”
先进事迹专题片，对全市评选出的“最美卫
计人”予以表彰，各乡镇（街道、园区）签定
了2017年度卫生计生工作目标责任书。
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本报讯（通讯员 韩志新 王亦超）
2日下午，我市召开全市干部教育培
训领导小组会议。市委副书记张新钢，
市委常委、宣传部部长潘建奇出席会
议，市委常委、组织部部长王学峰主持
会议。

张新钢充分肯定了过去一年干部
教育培训工作。他表示，2016年全市
干部教育培训工作突出中心大局，工
作谋划得好；突出主题主线，方向引领
得好；突出开拓创新，办学合作得好；
突出规矩规范，学风建设得好。

张新钢指出，2017年是喜迎“十
九大”胜利召开的重要一年。全市干部
教育培训工作要认真贯彻落实省委、
扬州市委以及市委系列重要会议精
神，把干部教育培训放在打造一支“正
派、务实、创新、担当”干部队伍的工作
大局中来考量、来谋划，不断提升广大
干部能力素质，为“强富美高”新高邮
建设提供坚强保证。

张新钢强调，干部教育培训工作
要讲政治，要把讲政治摆在首位，旗帜
鲜明地反映党的主张，体现党的意图，
落实党的要求，紧紧围绕市委、市政府
的战略部署，加快培养经济社会率先
发展所急需的各类人才；干部教育培

训工作要有效果，要做到培训工作“目标清晰、定位
精准、通俗易懂、能够转化”；干部教育培训工作要
出经验，要在已有的良好工作基础上，形成好的经
验做法，在方式方法、形式内容、培训模式等方面不
断探索、加强创新，争取做出新意、创出特色、形成
亮点、取得实效，创造高邮干部教育培训的新经验。

王学峰在会上要求，2017年干部教育培训工
作要认清形势、抓住重点，形成工作合力，充分发
挥干部教育培训领导小组的作用；要重视学风建
设，树立我市干部队伍良好形象；要健全保障机
制，完善干部教育培训可持续发展体系；要彰显品
牌特色，推动我市干部教育培训工作再创新辉煌。

会上通报了 2016年全市干部教育培训工作
情况，与会人员就 2017年全市干部教育培训班
次安排建议方案进行了讨论，并观看了 2016年
全市干部培训工作回眸专题片。

我市推进多能互补
集成优化示范工程建设

本报讯（通讯员 徐庆峰 记者 殷朝刚）
5日，市委常委、常务副市长孙建年召集市
发改委、国土局、城建局、水利局、环保局、
金融办、农委、国网公司、中国银行等相关
部门单位及智慧能源、邮都园公司的负责
人，在城南经济新区召开多能互补集成优
化示范工程推进会，以全力推进该项工程
的建设。市人大常委会副主任杨向东主持
推进会。

据了解，日前，国家能源局公布了全国
首批多能互补集成优化示范工程名单，我
市城南经济新区惠民型多能互补集成优化
示范工程项目入选，全省仅有两项目入选。
该项目拟投资15亿元，建设包括 50MW
集中式农光互补项目、40MW 冷热电三联
供项目、10MW 分布式光伏发电项目等10
个子项目。该项目预计2018年全部投产。

孙建年在会上要求，各部门单位要规
范运作，高效推进，优质完成这一来之不易
的国家级项目，把该项目打造成为高邮另
一“新名片”。同时，要落实四个责任。业主
单位要落实保序时、保质量的责任；城南新
区要落实代办、帮办的保障责任；发改委要
落实好指导和督查的责任；相关部门要落
实所有行政许可建立“绿色通道”的责任，
以确保该项目顺利、高效地建成。

市级机关工委召开党建工作会议
本报讯（记者 翟甜甜）6日下午，市级

机关工委召开市级机关党建工作会议，总
结回顾 2016年市级机关党建工作，部署
2017年市级机关党建工作任务。市委常
委、组织部部长王学峰出席会议。

王学峰对市级机关工委及机关各级党
组织去年的工作给与充分肯定。他说，去年
全市机关党组织紧紧围绕“迈上新台阶、建
设新高邮”主题，牢牢把握“稳中求进、创新
发展”工作总基调，认真落实“服务中心、建
设队伍”两大任务，全面推进思想政治、业
务能力、机关作风、党内民主和反腐倡廉五
大建设。尤其在“两学一做”学习教育、“三
服务”和“四城同创”等重大任务和活动中，
充分发挥机关党组织的政治优势和组织优

势，起到了动员、战斗和表率作用，为建设
“强富美高”新高邮提供了坚强的思想和组
织保证。

就如何做好今年的机关党建工作，王
学峰要求，市级机关各部门要认清形势、统
一思想，站在学习贯彻习近平总书记系列
重要讲话精神的高度，站在全面从严治党
的高度，站在加快推进高邮改革发展的高
度，切实抓好机关党建工作；要突出重点、
聚焦发展，努力提升党员干部能力素质，服
务全市中心工作，优化机关作风；要加强领
导、形成合力，切实加强对机关党建工作的
领导，善于用创新的理念推动工作，狠抓党
务干部队伍建设。

阳春三月，桃红柳绿。近年来，我市十分注
重生态环境建设，如今的邮城天更蓝、水更清、
环境更美。图为记者昨日在改造后的东门大沟
段拍摄的春柳吐绿的画面。 王林山 摄

勾凤诚走访我市在京施工企业，勉励他们———

全力打造优质工程精品工程样板工程
持续放大“中国建筑之乡”品牌效应

本报讯（记者 周雷森）3日至 4日，市
委书记勾凤诚率市委办、政府办、建管局等
部门主要负责人以及弘盛、兴厦、华坤、金
璐奇、统一、新华等建筑企业负责人，走访
我市在京施工企业，勉励他们继续发扬工
匠精神，展示高邮铁军形象，加大创优夺牌
力度，全力打造优质工程、精品工程、样板
工程，持续放大“中国建筑之乡”品牌效应。
副市长李生参加活动。

建筑业是我市的基本产业、支柱产业、富
民产业，在增加农民收入、促进财政增收等方
面作出了积极贡献。2016年，我市建筑业实
现税收4.75亿元。首都北京作为高邮建筑业
主战场之一，上世纪九十年代初，高邮建筑人
就进军北京建筑业市场，经过20多年打拼，

北京市场从无到有、从小到大、从弱到强。
江苏兴厦建设工程集团有限公司北京

分公司 2013年 9月 10日中标了北京市
大兴区 A-1住宅楼等 39项第一标段工
程项目，并于2016年12月26日竣工。在
施工过程中，公司狠抓工程质量，项目获得
北京市结构长城杯金奖。2017年，兴厦公
司在京确保工程项目中标签订合同额8亿
元，争创北京市长城杯金奖二个、国家奖项
一个。江苏华坤建设工程有限公司 2015
年5月承接北京市房山区长阳镇“碧岸澜
庭”合作建房项目，总建筑面积 13万㎡，
合同造价 3.2亿元。该工程荣获北京市结
构长城杯奖、北京市绿色安全文明工地，并
荣获北京市安全质量网格检查第三名。

2017年，华坤北京分公司在京津冀地区有
望新接订单10亿元以上。

在京期间，勾凤诚先后前往兴厦集团
和华坤公司承接项目现场，看望慰问兴厦、
华坤等企业一线干部职工，了解项目建设
相关情况，并与在京施工劳务企业负责人
座谈。座谈中，勾凤诚要求企业要加大创优
夺牌力度,提升安全质量管理水平,树立企
业良好形象,进一步叫响“中国建筑之乡”
品牌。勾凤诚表示，市委、市政府将进一步
加大对建筑业扶持力度，助力企业转型升
级；组织开展银企对接活动，引导金融机构
创新金融服务和信贷支持；帮助企业开拓
外埠市场，推动建筑企业做大做强，全力加
快“强富美高”新高邮建设。


